

ASOCIACION “ NO EM DEIXES A PEU ”

Muy Honorable Presidente de la Generalitat Valenciana,

Las madres de Montserrat, afectadas por sus recortes, queremos manifestarle nuestra indignación y nuestro enfado, no solo por el hecho de dejar sin transporte escolar a nuestros hijos con una modificación absurda de la ley, la famosa línea recta y la no aplicación de la orografía del terreno en nuestra localidad, sino también por las declaraciones de su Consellera de Educación y de su Director a los medios de comunicación en las que se falsea la verdad diciendo que los niños afectados son de educación infantil y que además hay ocho líneas de transporte, y que no pueden hacer tampoco discriminación entre localidades, cuando la verdad con datos reales que ustedes también conocen, es que de los 83 niños sin autobús casi la mitad son educación primaria y hay dos líneas de autobús escolar para el colegio, dos menos que el año pasado, y las otras seis son del instituto, y en la mayoría de las localidades afectadas ya se ha solucionado este problema generado por ustedes, la última en Alginet esta misma semana, ¿díganos si hay o no hay discriminación y cuál es la razón?.

A todo esto podemos añadir que el único colegio que tenemos está formado en su totalidad de barracones prefabricados en los que estudian nuestros hijos desde hace cinco años, sin que tengamos fecha para la construcción de uno nuevo acorde al primer mundo en el que se supone que vivimos, recordándole también que prometió la eliminación de estos. La señora Consellera nos ha mentido y nos ha despreciado, nos sentimos defraudadas al ver que nuestros representantes políticos elegidos para resolver nuestros problemas y necesidades anteponen sus intereses políticos a los intereses de los ciudadanos.

Como seguramente ya le han informado después de llevar a los niños andando por la carretera durante casi tres meses poniendo en riesgo su vida y la nuestra, después de hacer manifestaciones y concentraciones, después de reuniones y reuniones sin conseguir nada nos vimos obligadas a buscar una solución por nuestra cuenta con lotería, mercadillo benéfico, etc., naciendo también la idea de hacer un calendario “ligeritas de ropa “ para conseguir más fondos y poder alquilar un autobús. Esta idea hecha ya realidad ha tenido una increíble repercusión mediática, a nivel nacional e internacional. Todos los medios de comunicación nacionales se han hecho eco así como la prensa de Sudamérica, de Italia, la CNN estadounidense y televisiones de Inglaterra y Alemania, y a todas les hemos explicado el motivo, no quedando demasiado bien su gobierno y su política de recortes con los más débiles.

Señor Presidente, esperamos conseguir nuestro propósito porque una madre hace lo que haga falta por sus hijos y por sus derechos, vamos a seguir luchando hasta el final por ellos, no nos vamos a resignar ni a callar, pero también nos gustaría tener una respuesta por su parte y una solución lo antes posible, que haga cumplir la ley y que sea igual para todos como Presidente de todos los valencianos.

Valencia, 14 de diciembre de 2012

LA PRESIDENTA, Silvia Lucas